
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

15 FEVRIER 2025 

 

Etaient présents : 

Présidente : Marie-France POTIER, Vice-Président  : Christian RIVALS, Jean-Paul SOULA  

Membres : Jean VINET, Xavier BERTHOUMIEU, Marie-Paule LEBARBIER 

Membres absents excusés :Trésorier : Patrick ESPEL Chargé de la communication :                                

Jean-Claude MIRC,  Fred et Cathy BENAZECH, Yves LEMAIRE, Jean Claude GABANOU 

Invité Philippe Hubert. 

 

Divers sujets ont été abordés ci-après résumés : 

 

Mise en place des décisions prises en AG. 
 

L'AG avait souhaité que certaines régates - Se déroulent le samedi 

 Débutent à partir de 13H 

 Se déroulent le mercredi 

Marie France en charge du calendrier n'a plus la possibilité de modifier les dates des régates du premier 

semestre donc le samedi ne concernera que les courses de septembre et octobre. 

Par contre rien ne s'oppose à un départ à 13H . Les épreuves du mois de mai/ juin servirons 

d'expérimentation. 

Concernant des compétitions le mercredi souhaitées par l'école de voile il faut tout d'abord s'informer sur 

la faisabilité de ce type de régate. Aprés consultation des instances de la ligue, rien ne s'oppose à ces 

compétitions. Les laséristes et l'école de voile devront en assurer la mise en place. 

Concernant le tracteur tondeuse proposé par Jean Claude, le CA l'a trouvé un peu cher et propose de 

continuer les recherches d'un appareil un peu moins onéreux. 

 

Travaux 

 
Il a été convenu de poursuivre les travaux entrepris durant l'été 2024, mais à un rytme plus tranquille 

puisqu'on n'a pas d'échéances particulières. 

A partir de fin mars on tentera de consacrer au moins une demi journée par mois à assurer quelques 

travaux de maintenance . 

Le premier travail sera de remettre les hansa en état, en particulier leur quille.  

 

Entrainements, : 

 
Ils débuteront à partir du 22 mars et se dérouleront le samedi. 

Annoncés par mail, une réponse sera la bien venu en cas de participation. 

En cas de météo défavorable des cours théoriques pourront se substituer à la navigation voir des journées 

de bricolage. 

Le 26 et 27 avril se  déroulera un entrainement encadré par Philippe Bourdiol. 

 

Dernier point évoqué 

 
Jean Paul souhaite abandonner ses responsabilités de secrétaire. Il faut donc que pour le prochain CA, des 

volontaires soient candidat à sa succession. De toute façon J Paul continuera à accompagner la personne 

concernée autant que nécessaire. 

En attendant vos candidatures, il gère les « affaires courantes ». C'est à la mode actuellement !!!!!! 

 


